



学校安全だより

第4号
令和6年6月25日(火)
南三陸町立戸倉小学校

水泳の学習がスタートしました

6月19日にプール開きが行われ、今年も水泳の学習が始まりました。子供たちはそれぞれ自分のめあてをもって水泳の学習に臨みます。天気、気温・水温、また子供たちの体調等安全に水泳の学習ができるよう、全職員で見守り、指導に当たりたいと思います。

ご家庭でも体調管理をお願いします。



心肺蘇生法研修会実施（職員研修）

水泳の学習をより安全に行うことができるよう、また、いざという時に職員が素早く対応できるよう、研修会を行いました。

南三陸消防署の方に救命救急の方法を教えていただきました。毎年受けている研修ですが、一つ一つ確認し、通報から救助等の流れを実際に行いました。



7月3日(水)に防犯訓練・防犯教室が行われます。

防犯訓練は、学校に不審者が来た時のことと想定し、不審者に職員が対応する本格的な訓練です(110番通報もします)。子供たちは、教室や特別教室で自分たちの身を守ります。子供たちも職員も自分の命をしっかりと守れるよう考えながら訓練に臨みたいと思います。

防犯教室ではランドセルに装着している「防犯ブザー」を鳴らします。実際に鳴るか、電池が切れていないかをご家庭で確認をお願いします。